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 会長報告                 会長：大原浩行 

◆ 本 皆 様 こ ん に ち は

2024～2025 年度会長

を仰せつかった大原で

す。 

入会１０年幹事までや

り退会、再入会し１年

で会長就任ですのでま

だ色々と細かい部分が分からないところが多々あり

ますが、皆様のご指導のもと１年間務めさせていた

だきます。 

年間の奉仕事業や行動計画は昨年度にならいとど

こうりなく進めていきたいと思います。今年度の最

大の目標は会員の増強です。地区からも「１クラブ２

名」の目標が出されておりますので、年度末には会員

１２名を目指し頑張って行きたいと考えております

のでご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

❖龍ケ崎市社会福祉協議会から「ジュニア VS・高校

生 VS」の打ち合わせにお見えになりました。 

子ども時代からボランティアに慣れ親しみ地域社会

に根付く子供達を育てましょう！ 

 幹事報告            幹事：川上勉 

❖新年度最初の例会です。会長幹事・各委員長の就任

挨拶をはじめ、新会員の入会式、会計監査・定例理事

会等を行います。 

❖クラブ奉仕研究会アンケートにご協力下さい。 

❖2024-25 年度版「クラブ・地区支援リソース集」

送信されてきました。有効活用願います。 

❖米山記念奨学会 2024-25 年度上半期普通寄付金

@2500×会員数をお願いします。 

❖水海道 RC：例会場が「常総市生涯学習センター二

階研修室」に変更になりました。 

❖2024.08.12.第 27 回インターアクト年次大会が水

戸女子高等学校で開催されます。 

❖大髙司郎ガバナー：新年度の挨拶状が届きました。 

❖米山奨学会：奨学生の世話クラブ補助金として、６

万円が振り込まれます。 

❖７月１日は会費納入の日です。宜しくお願いします。 

第 1213 例会報告（2024.07.05） 

点  鐘 会長 大原浩行 

国歌斉唱・R ソング 四つのテスト 

本日のプログラム 新年度就任あいさつ 

ゲスト ・ ビジター 龍ケ崎市社会福祉協議会（石塚・寺崎氏） 

母子の健康月間 

■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  5 名 

WEB出席  1 名 Make-up 3 名 

定款第10条(第6-7節除
く) 

伊藤・鈴木・長友会員 

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 8,000円 8,000円 

■MESSAGE 

大原会員 大橋先生、宜しくお願いします。社協の寺

崎さん・石崎さん米山のミリさんようこそ 

川上幹事 大原年度に弥栄(いやさか) 

海老原会員 大橋さんようこそ 龍ケ崎中央ロータリー

クラブへ 

横山会員 大原年度を祝して 

 大橋先生宜しくお願いします。 

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 07.26】 

会員卓話② 
松山美法会員 

クラブ管理運営委員会 

【通常例会 07.12】 

新会員卓話① 
大橋純一教授 

クラブ管理運営委員会 
 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

 

新会員の入会式 

����2024.07.05. 付

で新会員を迎える

ことが出来ました。

荒 木 弁 護 士 が

06.30 に去られ、

淋しくなるかと思

いきや、新たに大

橋純一教授（流通経済大学）が入会されることとなり

大変喜んでおります。 

 早速、次回は挨拶を兼ねて卓話をお願いしました。

「ダイバーシティ」についてお話しいただけるそうで

す。難しそうですがとても楽しみです。 

 

米山奨学金授与式 

����ガーナの米山奨

学 生 Ampomah 

Millicent さんに 7 月

分の奨学金を渡し

ました。Rotary Rate

は 161 円です。 

随分円安になって

しまいましたが大事にお使いください。ガーナはカカ

オで有名ですが、農園が有害物資の汚染等で危機的状

態になっているそうです。とても心配です。 

 

新年度役員就任あいさつ 

川上勉幹事 

2024-25 年度で９期、７年連続幹事仰せつかりま

した。会員増強を早急に成功させ一日も早くバトンタ

ッチをしたく思っております。 

さて、今年度は９月に米山奨学生交流事業 in 苫小

牧と 12 月に Xmas Drop 事業参加を予定しておりま

す。皆様の協力なしではとても達成できない事業です。

宜しくお願いします。 

公共イメージ委員長：横山善英 

クラブの好感度を上げ、会員増強を達成し、各種の

事業運営を円滑に熟すにはとても重要な委員会と認

識しております。 

対外的に発信を要する会報やクラブホームページ

をはじめ、クラブ内でも貴重な記録・資料としての意

味を持つ訳で、その収集・保管にも注視しなければな

らないと感じております。 

小規模のクラブで１人１人の負担も多く背負うよう

になりますが、皆様のご協力が不可欠となります。特

に原稿の提出を頂けるだけで大きな事務省力化になり

ます。宜しくお願いします。 

ロータリー財団委員長：松山美法 

体調の変化により今年度は活動に制約が出てきそう 

な雰囲気です。 

どれだけの活動ができるか未知数ではありますが、

財団資金並びに米山基金協力の呼びかけを行なって

参りたいと存じます。 

ロータリアンが健康状態を改善し、教育への支援を

高め、貧困を救済することを通じて世界理解、平和を

達成できる一助となればと願っております。 

奉仕プロジェクト委員長：海老原賢 

昨年、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけ

が、5 月 8 日から季節性インフルエンザなどと同じ

「5 類」に移行しました。そこで、奉仕プロジェクト

委員会は、コロナ前のような事業を計画実施していく

予定ですが、完全に消滅したわけではないため、十分

な対策をとって事業に当たりたいと思います。 

昨年に引き続き、龍ケ崎中央ロータリークラブのいま

するべきことは、会員の増強であるので、メンバー全

員で計画して実施して行きます。 

 

 今後の事業予定  

24.07.13.土：ロータリー財団研究会������ホール(筑西市) 

24.07.20.土：クラブ奉仕プロジェクト研究会 

24.07.28.日：青少年奉仕研究会･Hotel TTS 日立 

24.08.09.金：ガバナー公式訪問 大髙司郎GE(高萩RC) 

24.08.25.日：米山合同セミナー・L‘AUBE（土浦市） 

24.09.13-15 日：米山奨学生交流事業 in 苫小牧 

24.12.05-08 日：Xmas Drop 事業 in GUAM 

 


